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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que por meio do 

setor competente, informe a esta Casa de Leis os seguintes itens: 

1) Qual foi o valor que o Deputado Federal Baleia Rossi enviou para 

Taquaritinga destinado aos recursos asfálticos? 

2) Este valor já foi utilizado pelo município, no caso de resposta afirmativa, 

quais foram os locais? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 11 de fevereiro de 2019. 
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